

# INFORMANDO

### UNIVERSIDAD DE LA SABANA

Centro de Gestión y Proyección Área de Comunicación Organizacional y Prensa

Boletín de Circulación Interna



Año 3 Número 111

### DEPARTAMENTO DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO

El Departamento de Planeación y Desarrollo está dirigido, desde el mes de enero, por la Dra. Liliana Ospina de Guerrero, quien es abogada de la Universidad del Rosario. La Dra. Liliana Ospina se ha desempeñado en el campo del Derecho Financiero y particularmente en el de los negocios Fiduciarios. Ha sido Secretaria General de la Fiduciaria de la Bolsa de Bogotá y Directora Ejecutiva de la Asociación de Fiduciarias de Colombia.

Ha escrito varias libros y artículos sobre el tema fiduciario y ha participado en diferentes foros sobre el tema en Colombia y el exterior.

En el ámbito académico ha trabajado como docente de la Especialización de Legislación Financiera en las Universidades del Rosario, los Andes y el Externado.

El Departamento de Planeación y Desarrollo tiene como objetivo fundamental coordinar las iniciativas encaminadas al desarrollo de la Universidad en sus diversas áreas de trabajo. Éste agrupa al Centro de Prospectiva y a los Departamentos de Planeación y Acreditación, los cuales están estrechamente vinculados con el crecimiento a mediano y corto plazo de la Institución.

Teniendo en cuenta estos aspectos, Planeación y Desarrollo está al frente del proceso de descentralización que en la actualidad está siendo estudiado por la Comisión Permanente del Consejo Superior

#### Diana Sofía Giraldo

### NUEVA DECANA DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y PERIODISMO

Diana Sofía Giraldo, es egresada de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo de la Universidad de La Sabana.

Se desempeñó en los últimos años como Directora del Noticiero 24 horas y Decana de Comunicación Social en la Universidad Sergio Arboleda .

"Me siento muy feliz de retornar a mi casa, pero al mismo tiempo soy consciente de la dulce responsabilidad que esto trae consigo.

Recibí de la Universidad de La Sabana una formación excelente que me permitió tener éxito en el campo laboral.

La herramienta que más me sirvió en mi desempeño profesional fue la ética, sin ella es imposible ejercer el periodismo.

Toda la experiencia, todas las vivencias y todo el aprendizaje que obtuve en los medios de comunicación quiero compartirlos con las nuevas generaciones que se están formando en las aulas. Vengo a devolverle a la Universidad los frutos de su educación"

#### SALUD OCUPACIONAL

Se ha instalado un Buzón de Sugerencias en el Mesón de la Sabana, para recibir comentarios y aportes al Programa de Salud Ocupacional de la Universidad. Recuerde que el programa es para todos los empleados de nuestra institución

#### **EVENTOS**

Julio 14-19: Curso de Actualización Teológica 
Julio 16-19: Congreso Internacional de Bioética

### Centro de Cómputo

El Centro de Cómputo quiere informar a la comunidad universitaria que en adelante todo servicio de mantenimiento o soporte de equipos de computación se deberá realizar a través del AUDIX (sistema de buzón telefónico de la Universidad) en la extensión 3164 de dicha dependencia.

Estas solicitudes de servicio serán atendidas en el orden en el que sean recibidas y sólo atenderá a través de este medio n

### Centro Médico

 Con motivo del Congreso Internacional de Bioética, organizado por la Universidad de La Sabana, vendrán personas de toda las latitudes. El Centro Médico estará presente para contrarrestar cualquier contratiempo de salud de los participantes.

Paralelamente se habilitarán puestos de toma de presión arterial para atender a quien lo solicite.

- El Centro Médico solicita a las Secretarías Académicas de las Facultades, comunicarse con Bienestar Universitario para programar en coordinación con Jaqueline Villalobos, las charlas sobre nutrición a los alumnos el próximo semestre.
- Durante esta semana y hasta el 2 de agosto se realizarán las historias o fichas médicas a los alumnos nuevos, para tal efecto vendrán dos médicos generales y se ubicarán consultorios en los diferentes puntos de la Universidad.



Coopsabana invita a todos sus asociados a la primera Feria del Vestido del Gran Barón y Klauss.

Lugar:

Tienda Universitaria

Fecha:

16-17-18 de julio

Hora:

8:00 a.m - 1:00 p.m

2:00 p.m - 5:00 p.m

Aproveche durante este evento grandes descuentos 1

### Salud Ocupacional

El programa de Salud Ocupacional de la Universida le indica cómo preparase para afrontar un incendio:

- Identificar el camino más corto para salir de la edificación.
- Identifique la ubicación del extintor más cercano y aprenda a manejarlo.
- Colabore con la detección de instalaciones eléctricas defectuosas y no recargue los enchufes con varias conexiones.
- Antes de salir de su oficina, cerciórese que nada haya quedado encendido.
- Si se presenta un incendio, llame inmediatamente al coordinador de la Brigada de Emergencias, Carmen Alicia Chicaiza a la Extensión 1202 en la sede del Campus, y en el Centro de Gestión y Proyeción comuníquese con Rosalba Cante a la extensión 105.
- Evacue la zona y evite el pánico

### Facultad de Educación

### Departamento de Artes Plásticas

#### Misión

El Departamento de Artes Plásticas como unidad académica de la Facultad de Educación de la Universidad de La Sabana, propende por la formación integral del educador pedagogo en las Artes Plásticas, dentro

de la unidad de vida y el reconocimiento de la dignidad trascendente de la persona, desde una concepción de los valores universales que permitan hacer una axiología de la realidad estético pedagógica conforme a la concepción cristiana del hombre y de la sociedad.

Busca el fortalecimiento de la identidad de la pedagogía en las artes plásticas como saber teórico práctico que se aborda desde la investigación, la docencia, y la proyección social mediante el desarrollo de la sensibilidad, la afectividad y la creatividad objetivada en la conceptualización de reflexiones pedagógicas acorde con los contextos locales, nacionales e internacionales.

### Departamento de Ciencias Sociales

La Departamento de Ciencias Sociales está constituido por un equipo de docentes investigadores y de estudiantes que unidos por intereses académicos comunes, coordinan e impulsan las actividades de: investigación, docencia y extensión relacionadas con el área de Ciencias Sociales de la Facultad de Educación.

Este departamento actualmente atiende los requerimientos académicos del área específica del programa de Licenciatura en Ciencias Sociales a nivel de pregrado y postgrado, y los del programa Especialización en Educación Ambiental. Hacia el futuro se perfila, como un centro destacado de discusión y reflexión permanente sobre el rol de las Ciencias Sociales en la universidad y en la sociedad y como núcleo promotor y orientador de proyectos sociales que, contribuyan a mejorar las condiciones de vida de comunidades diversas y a crear ambientes más humanos n

Gracias a su organización como equipo, integrado por docentes de planta, se ha generado una dinámica de trabajo grupal que extiende su acción a otras facultades de la Universidad, a otras universidades con programas afines y se ha logrado la vinculación reciente en la red de proyectos sociales denominada "REDES" a través de la cual se establecen nexos a nivel nacional e internacional n



### Especialización en Gerencia Estratégica Competitiva

La Facultad de Ciencias Económicas Administrativas iniciará la cuarta promoción de la Especialización en Gerencia Estratégica Competitiva, la cual está orientada a dar al participante los instrumentos y criterios esenciales para proponer las estrategias necesarias en el desarrollo y modernización de la empresa, haciéndola competitiva dentro del contexto de los mercados nacionales e internacionales.

La Especialización está dirigida a profesionales en Administración de Empresas y afines que desempeñen o hayan desempeñado posiciones gerenciales dentro de empresas del sector público o privado.

Entre los contenidos de la especialización se encuentran: negocios y estrategias, entorno empresarial, estrategias de cambio, comercio y economía internacional, coyuntura internacional, mercados internacionales, negociación internacional, liderazgo internacional, sistemas de información gerencial, gerencia de la tecnología, gerencia financiera y gerencia del mercadeo, entre otros n

El estratega puede idear un plan de acción que puede incluir: 1) Posicionar a la compañía de manera que sus capacidades proporcionen la mejor defensa contra la fuerza competitiva; 2) Influir en el equilibrio de fuerzas mediante medidas estratégicas, y mejorar así la posición de la compañía; y 3) Anticiparse a los cambios en los factores subyacentes de esas fuerzas y responder a ellos, con la esperanza de explotar el cambio escogiendo una estrategia apropiada para el nuevo equilibrio competitivo antes de que los opositores se den cuenta de ello.

Oficio y Arte De La Gerencia, Vol.I, Selección de Joseph L.. Bower, Escuela de Administración de Empresas de Harvard, Editorial Norma.

## Convocatoria de Colcultura

El Instituto Colombiano de Cultura convoca a la VI edición de los Premios Nacionales de Cultura, en las áreas de: FILOSOFÍA, GUIÓN PARA LARGOMETRAJE, HISTORIA, LINGÜÍSTICA, LITERATURA, MÚSICA, TESTIMONIO.

Para 1998 se convocarán los Premios Nacionales de Dramaturgia para la Niñez, en las modalidades de Guión para actores y Guión para Muñecos y Objetos, Antropología (arqueología y bioantropología) y Ensayo.

La recepción de las obras finalizará el 31 de julio de 1997.

Nota: Cada concursante sólo podrá enviar una obra. Mayores informes:

- Vicerrectoría de Servicios Institucionales.
- Colcultura: Telefax 2435994
   Fax 3414030.

Correo Electrónico: colcult2@presidencia.gov.co



#### Becas ofrecidas por JICA y el gobierno de Japón

PROGRAMA	AREA	DURACION	FECHA LIMITE	FECHA DE INICIO
Administración e Investigación de los Cultivos de Tierras Altas.	Ciencias Agropecuarias	2 meses	VII-22-97	X-20-97
Seminario de Alta Gerencia en Desarrollo Industrial Sostenible.	Administración	1 mes	VII-22-97	X-20-97
Tecnología para el Desarrollo de Cursos CBT para Telecomunicaciones.	Ingeniería y afines	6 semanas	VIII-05-97	X-28-97
Administración y Tecnología de Laboratorio para Diagnosis de Enfermedades Infecciosas.	Medicina	6 meses	VIII-07-97	X-21-97
Postgrado o Investigación en diferentes áreas.	Varias	18-24 meses	VIII-19-97	IV-1-98

Para todos los programas se requiere dominio del idioma inglés.

Mayor información y solicitud de formularios en el ICETEX. Cra 3 A #18-24 Tel. 2865566 E-mail HTTP://WWW/ICETEX.COM

Informando es una publicación de todos y para todos. Si quiere enviar cualquier información acerca de sus proyectos, gestiones y logros, o alguna sugerencia, por favor comuníquese con nosotros. Área de Comunicación Organizacional-Prensa. Tels 6193088-2138377. Ext 111-114. Fax 2159888. E-mail newsudes@colomsat.net.co

SANDRA PATRICIA ORJUELA CÓRDOBA Directora

MARÍA DEL PILAR FAJARDO JARAMILLO Periodista

CLAUDIA JIMENA ROMÁN HERRERA Periodista

> JAIME RODRÍGUEZ Fotógrafo